

Oerlinghausen: Unbekannte demolieren DRK-Rettungswagen

Geschrieben von: Lorenz

Mittwoch, den 27. Juli 2016 um 14:14 Uhr

Sinnlos-Sachbeschädigung in Oerlinghausen: Unbekannte demolieren Rettungswagen

Mittwoch 27. Juli 2016 - Oerlinghausen (wbn). Eingeschlagene Scheiben, abgerissene Kennzeichen und beschädigte Türen – Unbekannte haben am Wochenende einen Rettungswagen des DRK Oerlinghausen mutwillig demoliert.

Ermittler des Kriminalkommissariats Lage suchen nun Zeugen zu der sinnlosen Sachbeschädigungen, fragen, wer am Wochenende am DRK-Gelände „An der Bleiche“ etwas beobachtet hat.

Fortsetzung von Seite 1

Nachfolgend der Polizeibericht aus Detmold:

„Unbekannte Täter haben am zurück liegenden Wochenende auf dem Grundstück des DRK-Geländes "An der Bleiche" einen Rettungswagen mutwillig beschädigt. Die Täter schlugen Scheiben ein, rissen die Kennzeichen ab und beschädigten Türen. Zur Höhe des angerichteten Sachschadens kann noch nichts gesagt werden. Wem Personen im Zusammenhang mit der Sachbeschädigung aufgefallen sind oder wer sonst sachdienliche Hinweise in dem Zusammenhang geben kann, wird gebeten sich unter 05232 / 95950 beim KK Lage zu melden.“